

Nachrichten von der Partnerschule Annexe/ENEP Gaoua Juli 2021

Liebe Eltern, Lehrerinnen, Schüler
und Schülerinnen der Feyelschule

Unsere Partnerschule in Burkina Faso hatte zu Coronazeiten kein einfaches Schuljahr aber mit den Spendengeldern konnte einiges verbessert werden. Immer wieder gab es Schulspeisung für die Kinder, die über Mittag nicht nach Haus gehen konnten. Herr Sib und die Kollegen und Kolleginnen berichteten in einer Mail erfreut, dass die Kinder nun auch in der 2. Tageshälfte lernbereit waren.

Die Elektrifizierung der Schule mit Spendengeldern der Bosch-Stiftung „Cents for help“ ist abgeschlossen. Da die Solarpanelen vor Ort mangelhaft waren, entschloss sich das Team für den Anschluss an das örtliche Stromnetz. Dies war erfolgreich. Die Schule hat nun Licht. Zum Schuljahresende konnten die Schüler und Schülerinnen am Vorabend der Abschlussprüfungen im Schulhaus übernachten.

Es blieb noch Geld übrig für Essen und Bezahlung der Köchinnen sowie für das Abschlussfest. Herr Sib war einige Zeit krank gewesen. Nun geht es ihm wieder gut.

Verbunden mit den herzlichsten Grüßen des Schulteams aus Gaoua, bestehend aus Lehrerinnen und Lehrern, Elternvertreter, Schülerinnen und Schüler und Herrn Evariste Sib bedanke ich mich bei allen Engagierten der Partnerschaft, Margarita Thum

